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1. NÓMINA DE ASISTENTES    

 Coordinador  Técnico: Lic. Martín López Armengol    

 CABA:   Lic. Marta Acuña y  Lic. Rafaela Cuppari     

 Catamarca: Lic.   Verónica  Rodríguez Villafañe     

 Chaco: Lic. María Silvana Martínez     

 Córdoba: Lic. Mirta Barzola    

 Corrientes: Lic. Horacio  Flores    

 Entre Ríos: CPN Dante Perotti y Lic.  Francisco Celis    

 Formosa: Lic. Camilo Oberti    

 Jujuy:   Lic. Florinda Paola Sosa    

 La Pampa: Pedro Ariel Ramón    

 Misiones: Lic.  Lucas Gabriel Solís    

 Salta: Lic. Ana Plaza    

 Santa Fe  Cámara I: Lic. Rocío Peña    

 Santa Fe Cámara II: Lic. María Laura D´  Avanzo  y Lic. Leonardo Fabri    

 Santiago del Estero: Lic. Ángel Rojo    

 San Juan: Lic. María Laura Carrizo    

 Tierra del Fuego: Lic. Germán Giudici    

2. ORDEN  DEL DIA:  

1. Aprobación del Acta de la reunión anterior. 
2. Informe del Coordinador por Mesa Directiva. 
3. Informe del Coordinador Técnico. 
4. Informe sobre las actividades de las comisiones de administración en los CPCE. 
5. Modelos de Honorarios Profesionales. 
6. XXI  Congreso Nacional de Profesionales en Ciencias Económicas. 
7. VII Jornadas Provinciales de Administración 2017. 
8. Varios. 

   

2.1 Aprobación del Acta de la reunión anterior. 

Puesta a consideración el  acta se aprueba sin objeciones, el coordinador técnico destaca la labor 
realizada por la secretaria de actas para su realización. 

Seguidamente se procede con el desarrollo de los demás temas del orden del día. 

   

2.2       Informe del Coordinador por Mesa Directiva Dr. Mario Biondi. 

El Lic. López Armengol informa que por compromisos laborales el Dr. Mario Biondi no podrá  
estar presente en la reunión del día de la fecha. 

   

2.3 Informe del Coordinador Técnico: 

EL Lic. Martin López Armengol informa que fue invitado junto con los directores del CENECO Y de 
CENCYA a participar en la reunión con los presidentes de los Consejos Profesionales en  Ciencias 
Económicas y con las autoridades de FACPCE acerca de la discusión por el ajuste por inflación.  
Para ello se realizo previamente una reunión entre los directores de CENECO, CENADMIN Y 
CENCYA  a los fines de poder ampliar la visión del  análisis del impacto del ajuste por inflación 
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sobre cómo afecta a las organizaciones en su conjunto. Se consensuo una postura y 
posteriormente se presento a la reunión con los presidentes. 
De la reunión con los presidentes surgió por mayoría la necesidad de aplicar el ajuste por inflación 
ya que en el mes de mayo se cumplió el 100% de inflación acumulada trianual,  por lo cual se 
acordó aplicar dicho ajuste  en  los balances que culminen el 31 de diciembre de 2016. 
El Lic. Martin López Armengol destaca la importancia de que se haya convocado al CENADMIN a 
participar de dicha instancia, seguidamente y continuando con el orden del día  informa que en 
relación a la integración del CENADMIN solo falta sumar el representante por Empresas y 
Usuarios, respecto al mismo el comité de nominaciones le informo que recibió tres postulaciones 
(sin indicar sus nombres, ni sus provincias) y que las mismas se encuentran bajo análisis, 
elevándose para la próxima Junta de Gobierno nomina de propuestos. 

Con respecto al CENADMIN el  Lic. Martin López Armengol  informa que durante la mañana del día 
de hoy se desarrollo la tercera reunión anual del Consejo Elaborador de Normas Técnicas de 
Administración. Durante la misma se comento la presentación del Lic. Jaime Alfaro en la Junta de 
Gobierno de La Rioja como así también se definieron estrategias para poder continuar avanzando 
con la temática de planes de negocios. 

En relación a los cargos concursados para representantes por empresas y usuarios informa que al 
momento se presentaron tres postulantes y que uno de ellos desistió de su presentación, siendo  
en este momento evaluados por el comité de nominaciones. 

La Lic. Rocio Peña expresa que es fundamental contar con los apoyos de todos los presidentes de 
los consejos profesionales, por lo cual es importante que desde cada comisión local  se puedan 
acercar a ellos y exponer esta temática. 

 

2.4 Informe sobre las actividades de las Comisiones de Administración de los CPCE: 

El Lic. López Armengol expresa que el espíritu de esta comisión es apoyar y sintetizar las 
actividades que se realizan en cada uno de los consejos profesionales de ciencias económicas 
del país, por eso fue incluido en el orden del día el presente espacio, a los fines de nutrir a 
todos los presentes sobre las distintas temáticas y actividades desarrolladas por cada una de 
ellas.  

 El representante de Santiago del Estero informa que en la comisión de su provincia se 
encuentran haciendo un especial énfasis en la capacitación.  Fruto de ello se dicto en 
el consejo un postgrado de gerencia durante meses,  así mimos también se 
encuentran trabajando en la difusión de las incumbencias profesionales, por ello se 
realizo en el diario de mayor tirada una publicidad a página completa sobre los 
licenciados en administración, mostrando a los presentes ejemplares de dicha 
publicación. 

Luego de un pequeño intercambio de ideas todos los presentes coinciden en forma 
unánime en que es una excelente iniciativa y que la misma debería ser llevada a cabo 
en todos los consejos y por la Federación. Aprobando que la misma sea adjuntada en 
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el acta para conocimiento de todas las autoridades. 

 La representante de Catamarca  informa que se encuentran trabajando en el bloque 
del NOA en la defensa profesional y en la organización de eventos conjuntos a los fines 
de poder reducir gastos y poder contar con disertantes de conocida trayectoria,  como 
así también tratan de estar en contacto con las universidades para ir acercando 
vínculos. 

 La representante de Jujuy informa que se encuentran trabajando en la difusión de las 
incumbencias y en la capacitación, teniendo programadas la participación en la expo- 
Jujuy donde el consejo contara con un stand exclusivo para dar a conocer a los 
empresarios las incumbencias de los profesionales en ciencias económicas,  así como 
también comunica que se encuentran organizando la charla con el economista  Matías 
Tombollini, sobre la realidad económica del consumo en las decisiones de las 
empresas argentinas. 

 El representante de Tierra del Fuego, comenta que tuvieron un primer semestre con 
algunas complicaciones, pero no obstante están trabajando para durante el segundo 
poder desarrollar distintas capacitaciones y poder volver al ciclo de cine y otras 
actividades que se desarrollaron en el años anteriores. 

 El representante de la Pampa  comenta que su comisión es muy pequeña y recién están 
arrancando, luego de 4 años que no se realizara ningún tipo de capacitación,  así como 
también plantea los inconvenientes que se presentan al no estar cerca de la sede central 
del consejo, el objetivo actual es poder desarrollar propuestas para que los profesionales 
se puedan acercar al consejo así como también lograr difundir en los empresarios cuales 
son las incumbencias de los licenciados en administración, 

 Las representantes de CABA; informan que desde su consejo se encuentran trabajando 
numerosas comisiones respecto a temáticas de interés de la administración, no obstante 
siempre es necesario recordar y difundir las incumbencias de los licenciados en 
administración, así mismo nos comentan de la organización de la Bienal de Management e 
invitan a todos los presentes a participar de la misma y a difundir la información en sus 
provincias. 

 La representante de San Juna informa que se encuentran trabajando en la organización de 
las jornadas provinciales de administración las cuales tienen previsto desarrollarlas 
durante el mes de noviembre, entre las temáticas a tratar están previstas: plan de 
negocios, aspectos, económicos, liderazgo, negociación y couching.  Así como también 
comentan que se encuentran trabajando en como el licenciado en administración puede  
encarar un consultora, toman problemas de cada uno de las empresas, y luego lo trabajan 
desde la parte teórica, 

 Destaca también la vinculación que tienen desde el consejo  capacitando a alumnos de la 
escuela secundarias ad honoren, sobres temáticas de las carreras de ciencias económicas, 
para explicarle brevemente el mercado laboral, y la salida. 

 La representante de Rosario informa que el 17 de junio se llevaron a cabo las VI Jornadas 
Provinciales de Administración las cuales contaron con una numerosa participación de 
colegas de toda las provincia,   seguidamente y con el fuerte eje en la capacitación tienen 
previstas desarrollar distintas charlas entre las cuales se pueden mencionar  la convivencia 
generacional, inteligencia emocional en la dirección de empresas,  atracción y retención 
de talentos y participar junto con la universidad de las jornadas de administración y 
marketing. Con respecto a la difusión de las incumbencias profesionales diseñaron un 
folleto el cual entregan a cada matriculado. Seguidamente comunica que se encuentran 
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trabajando en el consejo interinstitucional de la Municipalidad de Rosario y están 
generando enlaces con el concejo deliberante.  

 Los representantes de Entre Ríos informan que todavía no han logrado el funcionamiento 
de la comisión pero están trabajando en su armado con el deseo de poder capacitar en las 
temáticas de administración y poder desarrollar una difusión de las incumbencias 
profesionales. 

 La representante de Chaco informa que en su provincia no cuentan con un representante 
en la mesa directiva no obstante si cuentan con el apoyo de la misma, comunica que le fue 
pedido por el gobierno  apoyo para enseñar a los micro créditos y se encuentran 
trabajando en un modelo de convenio. Respecto a las actividades de capacitación 
manifiesta que  desean seguir organizando charlas en vinculación con la facultad,  
colaborando en el análisis del cambio del plan de estudios y tratando de sumar  a los 
futuros egresados a la comisión. 

 El representante de Corrientes informa que se encuentran trabajando con la universidad 
para el cambio de las curriculas,  así como también invitando a todos los profesionales 
colegas de la administración pública para que se matriculen y no realicen un ejercicio 
ilegal de la profesión. 

 El representante de San Luis:   comenta de algunos problemas de comunicación en su 
provincia, así como que se encuentran trabajando en un relevamiento de las necesidades 
de los licenciados en administración. 

 El representante de Formosa, informa que su comisión está compuesta por muy pocos 
miembros y que en su ciudad no se dicta la carrera por lo cual el número de licenciados es 
muy reducido. 

 La representante de Misiones informa que el proyecto de modificación de honorarios 
profesionales tomo estado parlamentario, en el mismo se cambio la mención de las 
profesiones y se dejo únicamente el listado de tareas, también expreso que se encuentran 
desarrollando capacitaciones varias. Seguidamente comunican que en su consejo pronto 
se estarán llevando a cabo la elección para la renovación de autoridades y fueron 
convocados integrantes de la comisión a participar de la misma. Así como también 
comentan la participación de distintas comisiones para una auditoria de la Empresa de 
Electricidad de Misiones convocada por el Gobierno. 

 La representante de Córdoba informa que desde su consejo se encuentran fuertemente 
dedicados a las capacitaciones entre ellas menciona  que se desarrollaron con éxito el 02 
de julio las terceras jornadas provinciales de administración, en la misma la mayoría de los 
disertantes fueron licenciados en administración,  están  trabajando en la temática de 
planes de negocios (aclarando que no en contra del CENADMIN) con el deseo de poder 
tener en el menor plazo posible una norma para su provincia que sirva como modelo y se 
pueda utilizar hasta tanto salga la norma del CENADMIN. 

 La representante de Santa Fe Cam I, expresa que desde su comisión apoyaron 
fuertemente la asistencia y participación en las VI Jornadas Provinciales de Administración 
en Rosario y que están abocados a distintas temática de capacitación continua, por ello 
está previsto desarrollar el ciclo de marketing durante los meses de agosto y septiembre, y 
el ciclo de cine debate durante los meses de octubre y noviembre, así como también 
distintas charlas internas sobre temáticas de  administración. 
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 2.5    Modelos de Honorarios Profesionales: 

La Lic. Verónica Rodríguez Villafañe informa que fue circularizado en el día de ayer un modelo 
de honorarios profesionales, menciona que el mismo fue realizado tomando el modelo de 
CABA y con los aportes recibidos de cada uno de los consejos. 

En la actualidad se encuentra en discusión el parámetro de ponderación para cada una de las 
tareas, y siendo muy breve el tiempo propone que se estudie detalladamente el material 
enviado, que se realicen por correo electrónico los distintos aportes y sugerencias y que el 
mismo sea debatido en mayor profundidad en la próxima reunión. 

 

   

 2.6 Congreso Nacional de Profesionales en Ciencias Económicas:  

El Lic. Martin López Armengol comenta que  el área de administración conto con 47 trabajos 
presentados, siendo el área con mayor cantidad de trabajos recibidos para el Congreso Nacional.  
La Lic. Rocío Peña comenta que hasta el momento pese a participar del comité organizador, no ha 
tenido ninguna novedad, como así tampoco le fueron enviados trabajos para corregir, lo cual es 
muy raro ya que estamos a menos de cuarenta días del congreso. 
La Lic. Mirta Barzola comenta que hasta el momento tampoco recibió ningún trabajo. 
No obstante se insiste con la importancia de participar en dicho evento. 

 

   

 2.7 VII Jornadas Provinciales de Administración. 

Los representantes de Santa Fe, Santiago del Estero y San Luis comentan que hasta el 
momento no  se ha expedido la Federación respecto de quien es el consejo organizador de las 
próximas jornadas. 

Luego de un pequeño debate y siendo urgente e importante por cuestiones de organización 
que se defina este tema, se solicita a Mesa designe la sede del próximo evento. 

   

2.5       Varios: 

 Se remarca la importancia de poder trabajar desde cada comisión local en apoyo a la 
explicación y difusión del por qué el Licenciado en Administración es el profesional más 
idóneo para realizar el plan de negocios. 

 Las representantes de CABA reiteran la invitación a participar de la Bienal de Management 
a realizarse los días 09, 10 y 11 de noviembre del corriente año, los presentes solicitan que 
la próxima reunión de comisión se realice el viernes 11 en apoyo a dicha actividad. 

 La Lic. Rafaela Cuppari realiza un  breve resumen de su participación en la Comisión de 
Balance Social,  destacando que la misma se encuentra realizando un estudio para 
reformar el Art. 36 y  un relevamiento acerca de la aplicación de los balances sociales en 
los consejos profesionales.  

 La Lic. Rocío Peña recuerda que se encuentra pendiente la definición de cuál será la sede 
de las VII Jornadas Nacionales de Administración  2017 para las cuales fueron postuladas 
las provincias de Santa Fe, San Luis y Santiago del Estero, solicitando se resuelva a la 
menor brevedad. 

 Matriculas no tradicionales: se plantea la necesidad de estudiar con mayor detalle dicha 
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temática que pos cuestiones de horario no alcanza a desarrollarse. 

No siendo para más, siendo las 16.45 hs se da por finalizada la reunión  

 

3. CONSIDERACIÓN Y PROPUESTAS  A MESA DIRECTIVA / JUNTA  DE GOBIERNO SOBRE TEMAS 
TRATADOS 

   

 

   
3.1 

Se solicita a Mesa Directiva  se   realice la convocatoria para la selección  del representante por 
empresas y usuarios para el CENADMIN 
 

   

3.2    Definición de la sede de las  Jornadas Nacionales de Administración 2017    

4.  TEMAS PENDIENTES PARA PRÓXIMA REUNION    

 4.1 Avances en las restantes convocatorias del CENADMIN    

  4.2 La actuación de Licenciado en Administracion en el Balance Social    

 4.3 Relevamiento de  las actividades de las comisiones de administración en Administración en 
las distintas Provincias. 

   

 4.4 Modelos de Honorarios Profesionales     

 4.5. Análisis de las matriculas no tradicionales que otorga cada consejo    

5. PROXIMA REUNIÓN     

 Se solicita que la primera reunión del año sea el viernes 18 de noviembre de 2016    

 

 

ELABORADO POR:        

Lic. Rocío María Eva Peña                                                            Lic.    Martín López Armengol 

Secretaria de Actas                                                                       Coordinador Técnico 


